
Делегация одаренных детей Липецкой области представит наш регион 

на  Первом Детском культурном форуме в г. Москве. 

 

 

 

       Семь одаренных ребят отправились в г. Москву на Первый Детский культурный 

форум. Наш регион представят Ростислав Пахомов (театральное искусство) - из ДШИ 

им. Л.С. Соколовой города Ельца, Ульяна Лаптева (изобразительное искусство) из 

ДХШ № 2 им. В.И. Сурикова, г. Липецка, Вероника Чернышева (музыкальное 

искусство, фортепиано) и Александра Стрельникова (хореографическое творчество) – 

студентки Липецкого областного колледжа искусств им. К.Н. Игумнова, Валерия 

Володченкова (музейная деятельность) из творческого клубного формирования 

Липецкого областного краеведческого музея, Василиса Быкова (традиционные и новые 

медиа) и Кирилл Зенин (кино и новые медиа) из Центра дополнительного образования 

Липецкой области. Возглавляют делегацию от Липецкой области заместитель 

начальника управления культуры и туризма Липецкой области Надежда Зарникова и 

директор Учебно-методического центра по образованию и повышению квалификации, 

кандидат педагогических наук Ирина Стеганцева.   

      Форум задуман как уникальная площадка, где одаренные дети встречаются с 

лидерами культуры и государственными и общественными деятелями. Юным липчанам 

предстоит встреча с министром культуры Российской Федерации Ольгой Любимовой, 

а также со спикерами Детского культурного форума: Сергеем Безруковым, Игорем 

Бутманом, Еленой Гагариной, Юлианой Слащевой, Николаем Цискаридзе. Они 

расскажут ребятам о своем профессиональном опыте, о секретах успеха и преодолении 

вызовов, а также ответят на вопросы. Итогом встречи станет творческий манифест: от 

наставников — юным талантам.  Форум – настоящая творческая мастерская. 

Участников ждет насыщенная трехдневная программа и мероприятия по самым разным 

направлениям. Они больше узнают о новых и традиционных медиа, музеях и 

выставочной деятельности, литературе, кино и анимации, театральном, музыкальном, 

изобразительном и хореографическом искусствах. Участие детей в форуме – 



уникальная возможность обменяться опытом и быть услышанными на федеральном 

уровне.  

Пожелаем, чтобы Форум открыл юным талантам новые горизонты в творчестве и в  

профессиональном  развитии, позволил ярче понять красоту мира и многообразие в нем 

возможностей талантливой личности,  расширил круг общения!  

 

Доброго пути! 

 
 

                                     

 

 

 

     

 

      

 

 

 

 

 


